

Raymond Marius Boucher

Desde que finalizó sus estudios de escenografía en la Universidad de Concordia en 1988, Raymond Marius Boucher ha trabajado en diferentes sectores del espectro cultural como teatro (más de cien producciones) cine, televisión, artes visuales, variedades y danza. Ha recibido cuatro nominaciones por parte de La Academia de Quebec de Teatro al *Gala des Masques* por su trabajo excepcional, que ha viajado no sólo a través de Canadá, pero también a República Checa, Francia, Italia, Portugal, Rusia, España y Suecia.

Desde el 2002 tiene el título de profesor adjunto, el comparte su experiencia y su saber con los estudiantes de escenografía teatral de la Universidad Concordia. También trabaja como Presidente de la Asociación de Profesionales de las Artes Escénicas de Quebec (APASQ por sus siglas en francés) del 2008 hasta el 2011.